## 令和3年度9月定例教育委員会議事録

## 【日時】

令和 3 年 9 月 29 日 (水) 開会 午前 9 時 00 分

閉会 午前9時50分

## 【会場】

川島小学校

## 【出席者】

10名

(辰野町教育委員会)

教育長宮澤和德教育長代理根橋久人教育委員垣内由佳教育委員関政彦教育委員萩原多恵子

(事務局関係)

こども課長小澤 靖一生涯学習課長西原 功

こども課長補佐

兼学校教育係長桑原さゆりこども支援係長井出加代学校教育係向山倖生

# 【傍聴者】

0名

## 【次第】

# 1 議事

- (1)【非公開】就学判断について
- (2)【非公開】通級指導教室の判断について
- (3)【非公開】準要保護の認定について

# 2 協議

- (1)【非公開】学校・保育園の様子及び運営上の諸課題
- (2)【非公開】川島小学校の今後のあり方についての協議
- (3) 今後の教育課程および集団・宿泊的行事等
- (4) 令和3年度宣言・要望案の書面表決について

## 3 報告事項

- (1) 市町村教育委員会連絡協議会報告
- (2)9月定例町議会報告

#### ○開会

#### 1 開会の言葉

<宮澤教育長>

ただいまから9月の定例教育委員会を開催させていただきます。

### 2 会期の決定

<宮澤教育長>

本日限りとしたいがよろしいでしょうか。

異議なし

#### 3 議事録の承認

<宮澤教育長>

8月の定例教育委員会の議事録についてご異議はありませんか。 異議なしと認め、後ほど署名をお願いします。

### 4 宮澤教育長挨拶

早いもので、9月も明日を残すのみとなりました。お彼岸も過ぎて、いよいよ秋本番ですけれど、大型の台風 16号が日本列島に近づき、明日、それから明後日に最も接近するという予報ですけれど、中心が東にずれました。ほっとしているところでございます。

さて、コロナ禍という長いトンネルに入ったまま、1年半以上が経過しました。長野県内の感染レベルも上がったり下がったりしていて、一向に抜け出す気配がございません。しかし、辰野町内のすべての小中学校では、2学期のスタートから通常の学校生活を送ることができ、毎日児童生徒の歓声が校舎内に響いております。大変ありがたいことでございます。

また、25日までに6つの保育園で運動会が開催され、園児の精一杯、かつ微笑ま しい演技や走る姿が見られました。まさにコロナに負けない子どもたちの姿がありま した。

コロナ禍ではありますけれど、感染防止対策を講じながら、極力学校は止めない、 学びを止めないということを基本として、2 学期の教育活動を進めていくことを、9 月の町の校長会でも確認をいたしました。

さて、今日は会場を川島小学校に移しての教育委員会であります。10時からは保護者との懇談が予定されております。当初は懇談だけではなく、児童の姿を参観し、給食を一緒に食べることも検討しておりましたけれど、PTA側と調整したところ、PTA側の方からすると、今日の午前中がありがたいということでございましたので、児童の学び等については、また次回以降ということにさせていただきたいと思います。

それでは、9月の教育委員会をよろしくお願い致します。

### 5 議事

- (1)【非公開】就学判断について
  - ・井出こども支援係長より説明。 異議なし、4名認定。
- (2)【非公開】通級指導教室の判断について
  - ・井出こども支援係長より説明。 異議なし、1名認定。
- (3) 【非公開】 準要保護の認定について
  - ・桑原こども課長補佐より説明。 異議なし、1名認定。
- 6 協議
- (1) 【非公開】学校・保育園の様子及び運営上の諸課題
  - 宮澤教育長より説明。
- (2) 【非公開】川島小学校の今後のあり方についての協議

#### <宮澤教育長>

資料として用意させていただいたものは、平成30年2月21日に教育委員会が出した見解でございます。一つ一つは読みませんが、2番の川島小学校に対する対応というところの(4)、今後提言の趣旨に見合うだけの児童の確保が見通せない状況の中で、いたずらに存続することは適切ではない。(5)よって、川島小学校は提言通り、統合の対象として準備を進める必要があると結論を出さざるを得ない。ここで止まっているということは前々から話をさせていただきました。(6)で配慮しなければならない点等について触れております。3番と4番も同じでございます。

(全教育委員、質問・意見なし)

(3) 今後の教育課程および集団・宿泊的行事等

### <宮澤教育長>

前回の教育委員会でお渡しした資料とほぼ変わっておりません。内容が多少変わりました。川島小学校の3、4、5年生の長野見学ですが、感染レベルが下がったので、県庁を見学できることになりました。また、川島小の臨海学習ですが、海をやめて南信州方面の探索ということで、計画の変更が上がってきました。それ以外の小学校は

- 9月と変わっておりませんのでお願い致します。 (全教育委員、質問・意見なし)
- (4) 令和3年度宣言・要望案の書面表決について

### <宮澤教育長>

本来ならば、長野県市町村教育委員会連絡協議会の教育委員会研修が毎年 10 月に行われるわけですけれど、去年は千曲市で行われる予定でしたが中止となり、今年も千曲市でやる予定でしたが、ZOOM で行うことになりました。ただ、その中で宣言と要望案については、各教育委員会において書面表決をしていただきたいということでございますので、よろしくお願いします。

・要望案と宣言案を朗読。 (全教育委員、質問・意見なし)

- 7 報告事項
- (1) 市町村教育委員会連絡協議会報告
- (2) 9月定例町議会報告
- 8 閉会